

力を合わせて・・・

歴舟川で鯉のぼり救出!

28年度スタート!

平成28年度が始まりました。クラムボンには春休みがないからか「さあ新年度だ!」という印象があんまりないなあと思っていました。卒業生が制服姿を見せに来てくれたり、新しい学年になった話が出てきたり、新中学3年生の気持ちがあんなにか引き締まって見えるのはやっぱり新年度だからかなと感じます。

クラムボンはのんびりスタートの新年度ですが、子ども達と今年度の行事について話し合いをしながら少しずつ動き出していきたいと思います。

鯉のぼり救出!

22日今年度初の行事として大樹町の歴舟川上空を泳ぐ236匹の鯉のぼり見学に行きました。例年天気がいまいちな印象があるこの行事。今年も予報はちよっぴり心配でしたが、晴れて暖かくて程よく風があるとっても恵まれたお天気になりました。

歴舟川では水切りしたり、虫を

道教委と懇談会

探したり、写真を撮ったりとそれぞれ楽しみ、川に沈んだ鯉のぼり発見をきっかけにみんなで救出することに。風食休憩を挟みながら長い時間の作業…。鯉のぼりの中に入り込んだ砂利や石をかき分けてなんとか救出を試みましたが、その重さはものすごいもので結局救出できず時間切れ。無念でした…。それでもみんなで

鯉のぼり救出という一つの目標に向かって励む姿はとてもカッコよかったです。

花畑牧場ではリヤマやポニーの写真を撮ったり、戯れ、工場で生キャラメルが出来上がるまでの工程を見学。混ぜていくと少しずつ色が変わってキャラメルになっていく様子を興味深く見てきました。久しぶりのおでかけ、ポカポカ陽気でとっても楽しめました。



4月8日北海道教育委員会主催「フリースクール等民間施設との懇談会」及び北海道フリースクール等ネットワークの定期総会に出席してきました。道教委との懇談では、冒頭挨拶でこれからは行政と民間施設の相互理解が重要なとの認識を示され、道教委からの情報提供がなされた後、各施設との意見交換に移り、国会で審議されている「教育機会確保法案」

の話題になりました。その中で民間施設側からはこうした動きは良しとしながらも、この法案で我々のようなフリースクールがどう位置づけられるのかを注視していくと話がありました。各施設も子ども達の最善の利益の為に、日々奮闘していることを改めて知る機会となりました。終了後のネットワークの総会では今年度は「不登校」をテーマにフォーラムや不登校相談会の開催の充実を確認しました。(清野)



お知らせなごし

クラムボンでは暦通りのお休みをいただいておりますので、左記の日は閉所とさせていただきます。

- ・ 4月29日 (金・昭和の日)
- ・ 5月3日 (火・憲法記念日)
- ・ 5月4日 (水・みどりの日)
- ・ 5月5日 (木・こどもの日)

〇5月の行事予定

6日 (金) お花見

帯広の桜満開予報は4日。と、いうわけで満開を狙ってお花見に行きましょう! 行き先は新得神社の予定です。桜の下でみんなでランチを楽しみましょう。

〇畑作について

今年度も畑作りを行いたいと検討中です。今年度は当法人フリーダムハウス(西24・南2)の庭を借りる予定。天気と子ども達と相談しながら作業を進める予定です。作業を行う際は動きやすい服装と運動靴または長靴の準備をお願いいたします。また、気温が高くなることもあると思います。汗ふぎタオルや飲み物、帽子等各自準備いただきまようご協力よろしくお願いたします。

